
 

令和３年１０月玉村町教育委員会定例会議事録 

 

日 時  令和３年１０月２５日（月） 午後２時～午後２時４５分 

 

場 所  玉村町文化センタ－小ホ－ル棟１階 視聴覚室 

 

日 程  第１ 議事録署名委員の指名について 

     第２ 会期の決定について 

     第３ 前回定例会の書面開催の結果について 

     第４ 行事日程について 

     第５ 教育長報告 

        報告第１７号 令和３年度教育委員会後援申請について 

        報告第１８号 コロナ禍における子供たちの活動について 

                ～ 修学旅行や合唱祭をとおして ～ 

        承認第 ７ 号  令和３年玉村町議会第４回臨時会提出議案（教育委員会関係） 

               について 

        議案第２７号 令和３年玉村町議会第５回臨時会提出予定議案（教育委員会 

関係補正予算）について 

 

     第６ その他 

１） 報告 

・令和３年度前期の児童生徒の欠席状況について 

・令和４年成人式出席者の割振りについて 

 

        ２）その他 

 

 

出席者 （教育委員） 

            教 育 長   角 田 博 之 

      教育長職務代理者   田 村 恭 一 

      教 育 委 員   須 永 智 

      教 育 委 員   木 暮  朱 美 

            教 育 委 員   井 上 景 子 

 

（事務局） 

             学 校 教 育 課 長   根岸 真早子 

               生 涯 学 習 課 長   宇津木 雅 彦 

       

      （学校教育課職員） 

               書  記        重田 勢津子 
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教育長（角田博之） 

  それでは、１０月教育委員会定例会を始めさせていただきます。 

日程に入る前に、私からご報告をさせていただければと思います。 

さきほど、田中美鶴さんにお別れのご挨拶をしたところですが、田中美鶴さんは９月３０日をも

って任期満了、退任となりました。田中さんには、教育長職務代理者として１年間お世話になった

わけですが、後任の教育長職務代理者には、田村恭一委員を１０月１日付で指名させていただきま

した。１年間よろしくお願いいたします。 

また、田中さんの後任として、井上景子委員にご就任いただきました。さきほど町長から任命書

を１０月１日付で拝命したところです。よろしくお願いいたします。 

教育委員会定例会は、基本的にはこの８名で開催しております。内容によっては、担当係長に出

席していただきご説明申し上げる場合もあります。今日は初めてですので自己紹介をしていただけ

ればと思います。 

  では、私から自己紹介させていただきます。教育長の角田と申します。どうぞよろしくお願いい

たします。平成２９年１２月２４日に就任させていただきました。教育長の任期は３年間ですので、

１期目が終わり、２期目の１年目を迎えておりまして、現在４年目でお世話になっております。教

育委員会は、学校教育課と生涯学習課があるわけですが、教育というのは、子供たちにとってはも

ちろんですが、大人にとっても非常に大事なのかなと思います。人間というのは、将来学び続ける

存在であろうと思っています。コロナ禍ということもありますが、教育が今大きな転換期を迎えて

いると思っています。だからこそ、教育の原点を見つめ、教育の本質を見極めた取組が大切であろ

うと思っています。教育委員さん方のご意見をいただきながら、教育の発展のために頑張っていき

たいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

教育長職務代理者（田村恭一）   

  田村と申します。よろしくお願いいたします。いつの間にやらこんなに年を取ってしまった気持

です。井上さんには、率直なご意見をたくさん出していただくようお願い申し上げます。 

 

教育委員（須永 智）   

  須永智と申します。自宅は上新田で、もともとの例幣使街道の一番高崎寄りの農村と町の一部が

重なったようなところです。家は農家で、ずっと玉村町に生まれ育ちました。 

少しだけお話をさせていただきます。中学生の頃、玉村町の人口を調べてくるようにと宿題が出

ました。昔の役場は、今の役場のところに木造の建物がありました。昭和４８年頃です。それから

ずっと玉村町の変化を見てきましたが、この仕事をやらせていただき、いろいろな意味で教育長さ

んの努力もあり、玉村町の教育は先進的なものになっているなということを感じています。一緒に

玉村町の教育を良くしていければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

教育委員（木暮朱美）   

  木暮です。子供が５年生と高校２年生にいます。まだまだ先輩たちに教わりながら学んでいると 

 ころです。よろしくお願いします。 

  

教育委員（井上景子）   

  このたび就任させていただきました井上景子です。よろしくお願いいたします。 

 子供は上陽小学校と玉村中学校でお世話になっています。小学校に３人、中学校に１人います。ま 

だまだいろいろとわからないことばかりですが、これから勉強していきたいと思います。よろしく
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お願いいたします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

  今年の４月に就任いたしました学校教育課長の根岸と申します。 

私は、玉村町で教員人生のほとんどをお世話になっています。子供たち、教員、地域の皆さんが

本当に温かく、その中で子供たちがすくすく育っていて、私は玉村町のことが大好きです。学校園

と地域の皆さんとの関わりの中で、子供たちが成長できるよう頑張ってまいりたいと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  生涯学習課長の宇津木と申します。よろしくお願いいたします。平成３０年に生涯学習課に異動

になりまして４年目になります。生涯学習課は、社会教育係、公民館係、図書館係、文化財係、こ

の建物とは別に社会体育館のスポーツ振興室を所管しております。いろいろと多岐にわたっていま

すが、よろしくお願いいたします。 

 

学校教育課庶務係長（重田勢津子） 

  学校教育課庶務係長の重田と申します。よろしくお願いいたします。学校教育課庶務係長として

お世話になりまして８年目の秋になりました。庶務係の仕事の中で、なんらかの支援が必要な世帯、

保護者、子供たちと関わっています。経済的な支援であったり教育支援であったりしますが、その

関わりの中でいつも思うのは、笑顔で毎日学校に登校できるのが一番大切だなということです。教

員でもない教育委員会の職員として、自分に何ができるのかということを考えながら、縁の下の力

持ちにはなれませんが、微力ながら頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

教育長（角田博之） 

  ありがとうございました。 

それでは、定例会の座席についてですが、今日はこのように座っていただいておりますが、就任

順に、田村代理、須永委員、木暮委員、井上委員という順で１年間お願いしたいと思います。 

 

 

日程第１ 議事録署名委員の指名について 

教育長（角田博之） 

  それでは、日程第１ 議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に須永委員を指名

いたします。よろしくお願いいたします。 

 

日程第２ 会期の決定について 

教育長（角田博之） 

  日程第２ 会期の決定について、本日の会議の会期は、本日１日限りといたします。よろしくお

願いいたします。 
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日程第３ 前回定例会の書面開催の結果について 

教育長（角田博之） 

  日程第３ ご案内のとおり、９月定例会はコロナの関係で書面開催とさせていただきました。書

面で承認していただきましてありがとうございました。 

 

 

日程第４ 行事日程について 

教育長（角田博之） 

  続きまして、日程第４ 行事日程について、両課長からお願いいたします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

  令和３年１１月行事予定表に基づき報告 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  令和３年１１月行事予定表に基づき報告 

 

教育長（角田博之） 

  ご質問等、ございますか。 

 

全委員 

  なし 

 

 

日程第５ 教育長報告 

報告第１７号 令和３年度教育委員会後援申請について 

教育長（角田博之） 

報告第１７号「令和３年度教育委員会後援申請について」お願いいたします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

  提案説明に基づき報告 

  前期に教育委員会が後援承認した事業の一覧です。報告ですのでご覧ください。以上です。 

 

教育長（角田博之） 

  一覧の中で、新規の申請はありましたか。 

 

学校教育課庶務係長（重田勢津子） 

  新規の申請がありました。５番伊勢崎青年会議所の申請による「やりたいことチャレンジ 計画」、 

 ９番ｷｯｽﾞﾏﾈｰｽｸｰﾙ群馬親子ｽﾏｲﾙ校申請による「はたらくってなーに？おみせやさんごっご」、１０番

イベント団体Refine Earth申請による「STAGE EARTH～僕らは生きている～」です。 
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教育長（角田博之） 

３件は新規申請、他９件は例年後援申請いただき承認している事業です。要綱の承認基準をクリ

アしているので承認とさせていただきました。ご報告ですが、何かご意見等ございましたらお願い

します。 

 

全委員 

  なし 

 

 

報告第１８号 コロナ禍における子供たちの活動について 

       ～ 修学旅行や合唱祭をとおして ～ 

教育長（角田博之） 

報告第１８号「コロナ禍における子供たちの活動について～修学旅行や合唱祭をとおして～」に

つきましては、映像での報告ですので、本日の一番最後にさせていただきます。 

 

 

承認第７号 令和３年玉村町議会第４回臨時会提出議案（教育委員会関係）について 

教育長（角田博之） 

承認第７号「令和３年玉村町議会第４回臨時会提出議案（教育委員会関係）について」お願いい

たします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

議案は、令和３年６月１日に議会の議決をされました玉村町社会体育館長寿命化改修工事につい

て、変更契約を行うため、地方自治法第９６条第１項第５号及び議会の議決に付すべき契約及び財

産の取得又は処分に関する条例第２条の規定により、予定価格５，０００万円以上の工事又は製造

の請負は、議会の議決が必要であり、その変更についても議会の議決が必要になるものです。 

  ６ページをご覧ください。現在の契約内容等については、１のとおりとなります。２の変更理由

につきましては、３点の変更になります。 

１つ目ですが、当初設計の化粧ケイ酸カルシウム板は、衝撃に弱い為、耐久性と耐用性の観点か

ら、精査し球技を行う様な場所や衝撃が加わるアリーナ及びトレーニングルームの壁材を不燃天然

木化粧合板へ変更します。 

２つ目は、ユニバーサルデザインに基づき、日常的に使うドアノブの形状を握り玉からレバーハ

ンドルへ変更するものです。 

３つ目は、当初設計に見込んでいなかったカーテン及びブラインドの改修、遮光フィルム貼付工

事を本工事内で施工することが、予算、工期面等から効率的なため追加いたしました。 

このことにより、変更増になる金額が、１,２８１万５千円となり、変更後の契約金額は、３億９,

５６１万５千円となります。１０月１２日に第４回臨時会が開かれ、議決されました。 

なお、変更により増額になった１,２８１万５千円については、入札による予算の執行残が１，７

２０万円ありますので、補正予算を組むことなく執行させていただきます。以上です。 

 

教育長（角田博之） 
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議会議決後の報告ではありますが、ご意見等はございますか。 

 

全委員 

なし 

 

教育長（角田博之） 

  ありがとうございます。 

 

 

議案第２７号 令和３年玉村町議会第５回臨時会提出予定議案（教育委員会関係補正予算）

について 

教育長（角田博之） 

議案第２７号「令和３年玉村町議会第５回臨時会提出予定議案（教育委員会関係補正予算）につ

いて」お願いいたします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

  議案に基づき提案説明 

  玉村町議会第５回臨時会に、教育委員会関係で補正予算の上程を予定している内容になります。 

  Web カメラおよびミニ三脚の購入についてですが、オンライン学習推進事業としてコロナ禍でも

子供たちの学びを保障するオンライン学習を推進するために、町内小中学校７校の各教室に動画配

信を可能とする webカメラを導入するものです。昨年度整備した 1人１台のタブレット端末を最大

限活用して、ICT教育を一層推進するものです。Webカメラの他に三脚を含めて購入したいと考えて

おります。 

  学校保健特別対策事業費補助金については、７校分計上しています。昨年度に国の三次補正とい

うことで、新型コロナウイルス感染症対策事業として事業化したものです。 

さらに、この事業に国から追加交付が認められましたので、感染防止対策、学校教育活動継続の

ために費用を追加して、例えば非接触型体温計ですとかアルコール消毒、感染防止対策を徹底した

上で教育活動を継続するための教材費等、各校の実態に応じて要望のあったものを購入するための

補正予算です。以上です。 

 

教育長（角田博之） 

これについては、２８日の臨時議会に上程するものですが、いかがでしょうか。 

 

全委員 

異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。ご異議ございませんので、議案第２７号「令和３年玉村町議会第５回臨

時会提出予定議案（教育委員会関係補正予算）について」承認とさせていただきます。 
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日程第６ その他 

１） 報告 

・令和３年度前期の児童生徒の欠席状況について 

     学校教育課長より、病気以外の理由による月６日以上の欠席者数と、適応指導教室の入室

数及び学校の対応の報告あり。 

 

     須永委員より、玉中の不登校の数についての質問あり。月を追う毎に人数が増えているの

で、原因を探っていただき、継続して丁寧に対応していただきたいという意見あり。 

 

  ・令和４年成人式出席者の割振りについて 

   庶務係長より、成人式について説明、当日の出席委員の割振りあり。 

 

 

 

２） その他 

  教育長（角田博之） 

  それでは、その他で、教育委員さんから何かありますか。 

 

全委員 

  なし 

 

教育長（角田博之） 

    それでは、さきほど本日最後に報告しますと申し上げました報告第１８号「コロナ禍におけ

る子供たちの活動について」報告します。本来ですと、学校に行って、行事に参加して直接見

ていただければ一番良いのですが、今年度もコロナ禍の関係でなかなか難しいので、映像で子

供たちの様子を見ていただければと思います。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

    上陽小学校６年生の修学旅行と、先日行われた玉村中学校の合唱祭の様子をご覧いただきま

す。上陽小学校は、一泊二日の予定でしたがコロナ禍のこともありまして、日帰りに変更し、

水上に行ってきました。一ノ倉沢のハイキング、赤谷湖のレイクラフティング、ボートに乗り

湖に入ったり、猿ヶ京ホテルで温泉に入ったり、SDGｓの中の食育ということも含めて、地場産

を使った豆腐懐石料理で大人と全く同じおもてなしを受けて、群馬県の良さを味わいながら体

験してきたそうです。 

    玉村中学校合唱祭では、一生懸命に歌う姿や学年が上がるごとに成長を感じる発表をご覧く

ださい。 

      

     ～ 映像をご覧いただく ～ 

 

教育長（角田博之） 

    コロナ禍の中で、それぞれの学校が工夫を凝らし行事を行っています。これまでは、学校に

訪問し、子供たちの様子を見て、その後には校長と意見交換や情報交換をしてきました。高原
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学校や臨海学校などの校外泊活動の様子も見てきました。今年度は、なかなか外に出ていくこ

とが難しく、今回はこのような形でご覧いただきました。コロナが収束しましたら、また学校

に足を運んでいただき、子供たちの様子を是非ご覧いただきたいと思っています。ありがとう

ございました。 

  それでは、１０月教育委員会定例会を終了させていただきます。大変お世話になりました。 

 


